

Dianaschützen feiern bei Kaiserwetter

50-jähriges Gründungsjubiläum nachgeholt – Daniela Apelsmeier ist neue Schützenkönigin

Möckenlohe – Sprichwörtlich mitten ins Schwarze traf der Schützenverein DIANA Möckenlohe bei seinen Feierlichkeiten zum 50-jährigen Gründungsjubiläum am dritten Juli-Sonntag, dass bei bestem Wetter in einer Gemeinschaftsleistung mit den Ortsvereinen durchgeführt werden konnte.

Der erste Programmpunkt galt dem Patenverein „Falke“ aus Nassenfels, der von Festausschuss und den Festdamen mit Blasmusik in Empfang genommen wurde. Beim anschließenden Gottesdienst im Funk-Hof hob Pfarrer Bernhard Kroll die Gemeinschaft im Verein hervor und zog immer wieder Parallelen zu Jesu Wirken. Beim Totengedenken wurde der 25 verstorbenen Mitglieder gedacht, darunter zahlreiche verdiente Gründungs- und Vorstandsmitglieder. Neben zahlreichen Gläubigen nahmen auch die Ortsvereine samt Fahnenabordnungen teil, die im Anschluss mit Festleiter und Schirmherr an der Spitze zum Festzelt am Möckenloher Sportplatz zogen. Den offiziellen Startschuss gab Schirmherr Willibald Crusius senior mit dem Anzapfen des ersten Bierfasses, bei der sich die Umstehenden kurzzeitig eine kühle Erfrischung in Form einer Bierdusche abholen durften. Nach der Vorstellung der Festdamen hob der erste Bürgermeister Andreas Birzer in seinem Grußwort die Bedeutung des Schützenvereins für das kulturelle Leben im Ort hervor und bat den Verein auch weiterhin, die bewährten Traditionen an die folgenden Generationen weiterzugeben. „In Möckenlohe trifft nicht nur Tradition die Moderne, die Moderne trifft auch auf die Tradition“, lobte Gauschützenmeister Karl Renn die jahrzehntelange Arbeit der Dianaschützen. In seiner Ansprache ging dieser auch auf die schwere Zeit der Pandemie und die Folgen auf den Schützensport ein. Der erste Schützenmeister des Patenverein „Falke“, Manfred Gerich, erinnerte an die guten freundschaftlichen Verbindungen ins Nachbardorf, die bereits lange vor der Übernahme der Patenschaft bestanden. Willibald Crusius senior, Schirmherr und selbst jahrzehntelang im Verein federführend, wünschte den Dianaschützen auch zukünftig viele sportliche und gesellschaftliche Erfolge. Für eine Überraschung sorgte Crusius, als er am Ende seiner Rede einen Scheck in Höhe von 1000 Euro hervorzog und unter großem Beifall den beiden Schützenmeistern Willibald Crusius junior und Ludwig Funk für die Vereinsarbeit übergab. Die Gründungsmitglieder Josef Meyer, Josef Habold, Gerhard Meier, Josef Strobl, Johann Meyer, Johann Schmid und Willibald Crusius durften eine Ehrenurkunde des Vereins sowie des Schützenbundes entgegennehmen. Willibald Spiegl, Andreas Bergmann, Willi Meilinger und Andreas Meyer wird diese Ehrung nachträglich zuteil. Die Urkunde für 50-jährige Vereinstreue nahmen Josef Beck und das Ehrenmitglied Johann Göbel entgegen. Zum Höhepunkt des Abends fand die Proklamation der Schützenkönige aus dem Königsschießen 2021/2022 statt: Die amtierenden Könige Ludwig Funk und Annalena Hiermeier gaben ihre Ketten zurück, bevor sie die neue Schützenkönigin Daniela Apelsmeier und abermals Annalena Hiermeier als Jugendschützenkönigin unter großem Jubel der Anwesenden in Empfang nehmen konnten. Nach dem offiziellen Programm klang der durchwegs gelungene Jubiläumsfesttag gemütlich aus.



Fesch & festlich: Die Festdamen der Dianeschützen Möckenlohe neben Festleiter Willibald Crusius junior und Gauschützenmeister Karl Renn.



Auch nach 50 Jahren dem Schützenverein in Treue verbunden: Die Gründungsmitglieder des SV DIANA Möckenlohe, darunter der Schirmherr Willibald Crusius senior (2. von rechts).

Möckenlohe – Beim Jubiläums-Preisschießen nahmen insgesamt 143 Schützinnen und Schützen von fünf startberechtigten Vereinen teil. Zu gewinnen gab es Preise im Gesamtwert von 4 800 Euro, die von Firmen und Gönnern sowie vom Verein gestiftet wurden. Die eigens für das Festwochenende gestiftete Jubiläumsscheibe ging an Johannes Hirschberger (Schützengesellschaft Hubertus Pietenfeld), der sich mit einem 45,8 Teiler vor Stefan Schlamp (53,15 Teiler) durchsetzen konnte. Den Hauptgewinn für die Meisterscheibe in der Jugend-/Juniorenklasse durfte Marie Margraf vom Schützenverein Diana Möckenlohe mit einer Serie von 94,1 Ringen mit nach Hause nehmen. Auf dem Plätzen folgten Annalena Hiermeier mit 93,9 Ringen (ebenfalls SV Diana) und Raphael Ascher (Schützenverein Falke Nassenfels) mit 93,8 Ringen. Die Schülerklasse gewann mit 98,3 Ringen Tabea Waffenschmidt vor Jessica Kaltenecker (89,0 Ringe) und Eva Ostertag mit 88,3 Ringen (alle SG Hubertus Pietenfeld). Die Schützenklasse dominierte Sonja Regler mit 101,6 Ringen vor Michael Morgott (99,9 Ringe), beide vom SV Hubertus Pietenfeld sowie Willibald Crusius junior (99,6 Ringe) von den Dianeschützen. Den ersten Platz in der Altersklasse belegte Andrea Weidenhiller (SV Falke Nassenfels) mit 93,0 Ringen vor Franz Fuchs (90,6 Ringe) und Ludwig Funk (89,7 Ringe) von den Dianeschützen. Die ersten drei Plätze der Punktscheibe gingen alle nach Pietenfeld: Stefan Tauflinger belegte mit einem Spitzen-Blattl Platz eins (5,83 Teiler), es folgen Michael Morgott (11,0 Teiler) und Kerstin Kleinhans (13,9 Teiler). Die Festscheibe mit zahlreichen Sachpreisen für Ludwig Funk (13,45 Teiler), Andreas Alberter (26,4 Teiler) und Bernhard Heigl (34,2 Teiler) vom Jubelverein an. Die Meistbeteiligung in Form von 50 Liter Bier holte sich mit 37 Teilnehmern der Patenverein aus Nassenfels.



Strahlender Gewinner der Jubiläumsscheibe war Johannes Hirschberger von der Schützengesellschaft Hubertus Pietenfeld. Er konnte die Jubiläumsscheibe sowie einen Geldpreis aus den Händen von Willibald Crusius junior (links) und Ludwig Funk in Empfang nehmen.